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 翼の会だより ふくおか県 NO.82

会長挨拶 ～ジェンダーフォーラムへのおさそい～会長挨拶 ～ジェンダーフォーラムへのおさそい～
連日、 暑さ指数（WBGT）が 35 度を超え、 熱中症警戒アラートが発令されています。 まだまだ暑さが

続く予報が出されています。 こまめな休養や水分補給 ・ 塩分補給に努めてこの暑さを乗り切りましょう。

さて、 ふくおか県「翼の会」は、「福岡県ジェンダー平等フォーラム 2024（あすばる男女共同参画フォー

ラムから名称が変更されました）」の県民企画事業に今年も参画します。

今年から開催場所が「あすばる」に加え、 サテライト会場が追加され、 ふくおか県「翼の会」は、 北九

州市立男女共同参画センター ・ ムーブでテーマを「困難な問題を抱える女性の安心と自立に向けて」と

題して、 10 月 19 日（土）午前と午後の二部を企画しています。 女性を取り巻く環境は、 経済的困窮、

ハラスメント、 性暴力被害等々、 多様化 ・ 複雑化 ・ 複合化しています。 様々な視点から現状を知り、 支

援の方策を探るための講演会とパネルディスカッションです。 たくさんの皆様にご参加いただけるよう準

備をしています。 ぜひ、周りの方々にもお声掛けしていただき、ご参加くださいますようお願いいたします。

企画部会から
✿ 参加のお願い ✿

１０月１９日北九州市男女共同参画セ
ンタームーブでの福岡県ジェンダー平等
フォーラム終了後、 ホテルクラウンパレス
小倉にて 「翼の会」 交流会を行います。
翌日２０日は北九州視察 （小倉駅→旦
過市場→ゼンリンミュージアム （リバー
ウォーク内）→ランチ （リバーウォーク内）
→小倉城 ・ 小倉城庭園→しろテラス　予
定） も計画しております。 沢山の 「翼
の会」 のメンバーで交流会を盛り上げ
ていきたいと考え、 余興は？出し物は？
と各所へ連絡をとったり検討しております
が、 まだまだ、 参加人数が少ない状況
です。 ぜひ、ご参加をお願いいたします。
お待ちしております。 詳細は 「翼の会だ
より No.81」 または 「フォーラムチラシ」
をご覧ください。

　　　　　　　　　　　　　　　部会長　長濵 真美

 
北九州ブロック　熊谷 則子（29回生）
今年度、北九州ブロック長となりました。

今年 1年どうぞよろしくお願いいたします。
今年は、10月 19日・20日に「翼の会」で１泊
研修を小倉で行います。皆様とお会いできる
日を楽しみにしています。

（広報誌 81号の「2024年度新役員紹介」で掲載
漏れがありました。謹んでお詫び申し上げます。）
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申込締切
9/17
( 火 )

会 長　八代 由美



翼の会の活動のなかで長く続けてきている行政調査を、 これからもしっかり
続けていくために行政調査部会が発足しました。 行政調査や調査のとりまと
めに関心を持つ役員や会員がメンバーとして集まっています。 これまで２回の
部会を開き、 これからのアンケート調査の項目についての検討や、 これまで集
めたアンケート結果をどのようにまとめようかと話し合っています。
８月はあすばるに集まり、 翼の会が保管していたこれまでの資料を見ながら
話し合いました。 しかしながら遠くに住んでいるメンバーどおしが頻繁に集ま
るのは難しく、 これからは zoom会議が多くなると思います。 翼で行なったア
ンケート調査が首長懇談のときに資料として役立ちそれぞれの自治体の男女
共同参画推進につながるようにと話し合っています。 行政調査部会の活動に
興味を感じられた方のご参加をお待ちしています。 また、 ご意見などありまし
たら、 メール（　　　　bqe02455＠nifty.com）等でいただけるとうれしい
です。 よろしくお願いします。

部会メンバー　17名

飯尾みどり 飯田早苗
石橋貞子 石橋文恵
上野美智子　城戸恵美子
熊谷美智子 角光枝
武本久美子　谷口洋子　
辻本美恵子　長濵真美　
西川文代　 益永幸美
八代由美　 山川美枝　
吉本美智子

部会長　武本 久美子

ブロックの活動紹介

【北筑後ブロック】

2022 年度北筑後ブロック総会にて、会員状況は小郡市、

うきは市、朝倉市の在籍者を確認しブロックとしての活動

を中止しました。昨年度からは県の翼の会員在籍者登録が

なくても、それぞれの地区でこれまでと変わらない活動を

していらっしゃいます。

私の属する朝倉市では現在、正会員５名（うち１名新会員）準会員６名で 2020 年度に３団体で刷新

再編された「男女共同参画ネットワーク朝倉」のうちの１団体として活動しています。毎年ネットワーク

では全体総会、総会後の研修会、首長懇談を定着させ実施しています。また、３団体は緩やかにつながり

それぞれのイベントの周知に協力し参加しています。現在のところ北筑後ブロック行政調査は翼の会員が

主体で実施しています。今後はネットワークの団体としてまた、朝倉市翼の会独自の活動展開も検討され

るのではと予感しています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（朝倉市　内山  育子）

行政調査部会からの報告行政調査部会からの報告

経費節約にご協力を !

郵便料金が 10 月１日から
値上げされます！
「翼の会だより」81 号でもお願
いしましたが、経費節減のため、
添付ファイルを受信できるパソコ
ンアドレスをお持ちの方！広報誌
をメールで受け取って下さい！

　miyamoto@s7.dion.ne.jp

こちらまで

メールをください
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女性市会議員との意見交換会

広報部会による初の「翼の会だより」 

NO.81 にいくつかミスがあり、ご迷惑

をおかけしました。

さて、来月は「福岡県ジェンダー平等

フォーラム 2024」（旧あすばるフォー

ラム）と企画部会による交流会や北九

州市視察が北九州市で開催されます。

次号はこのフォーラムの様子を報告す

る予定です。広報部会の方でなくとも、

是非、感想やご意見、写真などをお寄

せください。広報誌 NO.83 にて紹介さ

せていただきます。

広報部会長　柳 美代子

編 集 後 記


